
REQUERIMENTO

Requerimento dirigido a:

Exmo. Sr. Vereador Prof. José Américo

Assunto:

Espaços Verdes da Habitovar

Exmo. Sr. Vereador:

Venho mais uma vez chamar a sua atenção para um problema desta vez relacionado 

com  os  espaços  verdes  da  Habitovar,  cuja  manutenção  é,  desde  há  já  alguns  anos,  da 

responsabilidade da Câmara Municipal de Ovar. Os jardins estão degradados e o sistema de 

rega degrada-se de dia para dia. Da conversa que tivemos com os moradores, grande parte da 

área está sem rega há já mais de um ano. Dois dos quatro furos encontram-se desactivados um 

dos quais, o da Praça 12 de Fevereiro, com o tubo da bomba estendido atrás das garagens. 

Grande parte dos aspersores estão avariados e/ou mal direccionados.

Segundo me parece, existe uma infra-estrutura de rega que chegou a funcionar em 

pleno, mas que por falta de manutenção se degrada de dia para dia. Sem querer imiscuir-me 

no trabalho da Câmara julgo que seria bom realizar uma inspecção ao conjunto da rede de 

distribuição e a cada um dos aspersores. O sistema de rega automático também deveria ser 

arranjado  pois  só  assim  é  possível  efectuar  uma  rega  em  condições.  Importa  também 

desassorear os furos e recuperar as bombas entretanto avariadas. Finalmente, e com a máxima 

urgência parece-me necessário limpar a sarjetas que nunca foram limpas.

Uma segunda questão tem a ver com o chafariz da Alameda do Poder Local. Há muitos 

meses que o mesmo está desactivado pelo que aproveito igualmente este requerimento para 

dar-lhe conta desta outra situação.

Sem mais, despeço-me cordialmente.

Ovar, 28 de Novembro de 2008

José Costa

Representante da CDU na Assembleia Municipal de Ovar


